



30. April 2025

Spielplatz „In den Neun Morgen“ (Mainz-Marienborn) wiedereröffnet

(aga) Der Kleinkinderspielplatz „In den Neun Morgen“ im Stadtteil Marienborn wurde am Mittwoch, den 30. April 2025, von Sozial- und Jugenddezernent Dr. Eckart Lensch und Grün- und Umweltdezernentin Janina Steinkrüger offiziell wiedereröffnet. Eine Neugestaltung war nötig geworden, nachdem der vorherige Bestand an Spielgeräten aus dem Jahr 2003 marode geworden war.

Umwelt- und Gründezernentin Janina Steinkrüger: „Klein, aber fein – das trifft auf den Spielplatz In den Neun Morgen zu. Bei der Auswahl der Geräte wurde darauf geachtet, dass trotz des begrenzten Platzangebots vielfältige Möglichkeiten zum Spielen und Bewegen realisiert werden. Die verwendeten Materialien bestehen größtenteils aus hochwertigen heimischen Douglasienholz und Eschenholz mit Edelstahlelementen. Für das Federwipptier wurde in Anlehnung an den Namen des Stadtteils ein Marienkäfer ausgewählt.“

Sozialdezernent Dr. Eckart Lensch betonte die Wichtigkeit der

Landeshauptstadt Mainz

Hauptamt

Pressestelle | Kommunikation

Stadthaus Große Bleiche

Große Bleiche 46/Löwenhofstraße 1

55116 Mainz

Telefon: 49 6131 12 22 21

Telefax: 49 61 31 12 33 83

E-Mail: pressestelle@stadt.mainz.de

www.mainz.de



Beteiligung der Kinder: „Auch in diesem lebendigen Stadtteil Marienborn ist es uns wichtig, dass Kinder und Jugendliche mitentscheiden, wie ihre Spielplätze gestaltet werden. Die Neugestaltung des Spielplatzes ‚In den Neun Morgen‘ zeigt, wie wertvoll ihre Ideen sind – denn nur so entstehen Orte, die wirklich ihren Bedürfnissen entsprechen und zum Spielen einladen.“

In Mainz findet die Neu- und Umgestaltung von Spielplätzen immer mit Partizipation von Kindern und Jugendlichen des direkten Wohnumfeldes statt. Auch für die Spielplatzerneuerung in Marienborn hatten das Amt für Jugend und Familie und das Grün- und Umweltamt sie eingeladen, ihre Wünsche, Ideen und Vorstellungen zu sammeln und beim Beteiligungstreffen am 11. Juli 2024 einzubringen. Mit großer Mehrheit entschieden sich die Teilnehmer:innen für einen Kletterturm mit Rutsche, ein Wipptier und ein Sandspiel. Im Herbst 2024 wurden die Altgeräte abgebaut, der Einbau der neuen Spielgeräte erfolgte planmäßig Ende des Jahres 2024. Seit Anfang März konnten Kinder den neuen Spielplatz bereits nutzen.

Landeshauptstadt Mainz

Hauptamt

Pressestelle | Kommunikation

Stadthaus Große Bleiche

Große Bleiche 46/Löwenhofstraße 1

55116 Mainz

Telefon: 49 6131 12 22 21

Telefax: 49 61 31 12 33 83

E-Mail: pressestelle@stadt.mainz.de

www.mainz.de